



7 Pièces

370 m²

Réf. 2024-132

2 600 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité! // Sous Compromis // // Nice - Gairaut // A quelques minutes du centre-ville, en position dominante offrant une splendide vue panoramique mer et ville, propriété entièrement à rénover et sans vis-à-vis, consistant en une bâtisse principale de 370m2 habitables dont un vaste sous-sol, mais aussi d'une dépendance 2p d'environ 35m2, entièrement à rénover, sur parcelle de 2626m2 accueillant une piscine et de larges abords à l'exposition sud. Cette opportunité immobilière nécessite de lourds travaux consistant en une totale rénovation, ainsi qu'un travail paysager du jardin. Enorme ...

// Nice - Gairaut //A few minutes from the city center, in a dominant position offering a splendid panoramic sea and city view, property entirely to be renovated and not overlooked, consisting of a main building of 370m2 of living space including a large basement, but also a 2-room outbuilding of approximately 35m2, entirely to be renovated, on a plot of 2626m2 with a swimming pool and large south-facing surroundings. This real estate opportunity requires heavy work consisting of a total renovation, as well as landscaping of the garden. Huge potential!

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

